

長西だより

新たな生活、がんばっています

新年度のスタートから1か月がたちました。4月は多くの児童が新しい環境の中、新たな気持ちで頑張る姿が見られました。特に、高学年の皆さんは、学校を引っ張るリーダーとしての意識が高く、率先して下級生の見本となろうと努めており、頼もしい限りです。

期待と不安を胸に、小学校生活の第一歩を踏み出した1年生も、少しずつ学校の生活に慣れてきているところです。自分のできることが増えるとともに、友達と関わりながら生活することの楽しさを感じている児童も多くいます。



避難訓練を行いました

4月12日（金）に、避難訓練を行いました。今回は、地震を想定した避難訓練で、放送を聞いて「机の下に隠れて動かない。放送を聞いて、落ち着いて避難すること。地震発生時の避難経路の確認」を目的に行いました。

避難訓練の前には、担任から地震が起こったとき、火災が起こったときに気をつけることを教わり、どのような避難経路を通って避難したらよいかを学びました。そして、避難するときは「おはしも（お＝おさない、は＝はしらない、し＝しゃべらない、も＝もどらない）」を絶対を守ることを意識して訓練に臨みました。

教頭先生や避難訓練担当の先生からの話を真剣に聞いていた子どもたち。災害がないことを願っていますが、もし、起こってしまったときに、適切な行動をとり、誰一人として命を落とさないように今年度も訓練を実施していきます。



授業公開を行いました

4月25日（木）に、授業公開を行いました。多くの保護者の方に、普段の子どもたちの様子を見ていただきました。誠にありがとうございました。

今年度、西小学校では学び合いを大切に、自分の考えをもち、伝え合える児童の姿を目指した授業づくりをしています。日々の授業で、子どもたちの学びが深まるように、支援していきます。



学級委員・委員長の任命をしました

4月23日（火）に、学級委員・委員長の任命をしました。学級や学校の運営の中心となって活躍してくれる皆さんです。胸を張って任命を受ける姿に大きな期待を抱きました。児童の自治による学校を目指して、代表の人だけでなく、全員で学校をよりよくしていきましょう。

